

第37話

情報収集の重要性

新型コロナウイルスの影響で、予定していた大手就職情報サイトや企業での会社説明会が中止になり、“前例なき就職戦線”とも言われ、不安や戸惑いが広がっていると思います。

大手就職情報サイトがWEB上で開催した合同説明会には、前例より相当多くの企業が参加されたとのことでした。

積極的に参加して、有益な情報を得る事が重要になってきます。

情報収集の方法として、大手就職情報サイトだけではなく、志望している企業の採用サイトは日々欠かさず閲覧することをお勧めします。

企業も学生の方にアピールする説明会や学生の方を知る貴重な面談の機会を失っている中、WEBシステム等を活用してどうにか新卒採用を進めようとしているようです。

もし、希望する業界や企業が明確なら、採用担当者へ問い合わせをされることもよいでしょう。

例えば「説明会の開催予定はありますか？」等の問い合わせメールを送ることで、小規模の面接会や何らかの情報を得ることができるともかもしれません。さらに、積極性をアピールすることもできます。

対面で判断することが少なくなる分、今まで以上にエントリーシートを重視する企業が増えることも考えられます。

自己PR、志望動機等について、自己分析から得られたぶれない軸をもって表現することが大切です。

私たちジョブサポーターがお手伝いしますので、お気軽にご相談ください。お待ちしております。

※学卒ジョブサポーターは、県内15か所の全てのハローワークに配置されております。

今回はハローワーク朝霞 学卒ジョブサポーターからの一言でした。

